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Ortschaftsrat Uichteritz  Weißenfels, 14.05.2018 
der Stadt Weißenfels  
 
 

N I E D E R S C H R I F T  
der  37. öffentlichen Sitzung des Ortschaftsrates Uichteritz  am 07.05.2018  
  
Teilnehmer:   siehe Anwesenheitsliste Beginn: 19:00 Uhr 
Ort:                Feuerwehr Versammlungsraum,   
           Markröhlitzer Straße 15, Uichteritz  

Ende:       20:15 Uhr 

 
Bestätigte Tagesordnung 
 
TOP 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, 

der fehlenden Mitglieder und der Beschlussfähigkeit 
  

TOP 2 Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung   

TOP 3 Einwohnerfragestunde   

TOP 4 Entscheidung über Einwendungen und Feststellung der Niederschrift der 
letzten Sitzung des Ortschaftsrates Uichteritz 

  

TOP 5 Beratung zur Verteilung der Heimatpflegemittel   

TOP 6 Informationen zur Arbeitsberatung Lobitzscher Straße   

TOP 7 Information aus dem Stadtrat und den Ausschüssen   

TOP 8 Anfragen und Mitteilungen   

TOP 9 Schließung der Sitzung   

 

Öffentlicher Teil 

1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, der fehlen-
den Mitglieder und der Beschlussfähigkeit  

 
Der Ortsbürgermeister Wolfgang Kurtze eröffnet die Beratung. Die Ladung erfolgte ordnungs-
gemäß. Es sind 7 Mitglieder anwesend. Damit ist der Ortschaftsrat beschlussfähig.   
 
2. Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung  

 
Änderungsanträge durch die Ortschaftsräte wurden nicht gestellt. Der Oberbürgermeister Herr 
Risch wollte noch einen Tagesordnungspunkt Grundstücksangelegenheiten im nicht öffentli-
chen Teil unterbringen. Da ein OR Mitglied fehlte war dies aber nicht möglich. Damit ist die Ta-
gesordnung angenommen ohne einen nicht öffentlichen Teil.    

3. Einwohnerfragestunde  

 
Es sind keine Einwohner anwesend  
 
4. Entscheidung über Einwendungen und Feststellung der Niederschrift der letzten Sit-

zung des Ortschaftsrates Uichteritz  
 
Schriftliche Einwendungen gegen die Niederschrift liegen nicht vor. Die Niederschrift der letzten 
Sitzung vom 09.04.2018 ist damit bei zwei Enthaltungen genehmigt.    
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5. Beratung zur Verteilung der Heimatpflegemittel  

 
Herr Kurtze überreichte allen OR- Mitgliedern eine Verteilungsliste vom Jahr 2017 ohne die da-
maligen Auszahlungsbeträge. Es wurden die z. Z. vorliegenden Anträge für dieses Jahr bespro-
chen. Auf der Grundlage der Erfahrungen der vergangenen Jahre erwartet der Ortsbürgermeis-
ter noch weitere Anträge. Danach wird über die Verteilung der Mittel entschieden.   

  
    
6. Informationen zur Arbeitsberatung Lobitzscher Straße  

 
Der Ortsbürgermeister überreichte den anwesenden OR- Mitgliedern das Protokoll der Beratung 
in Weißenfels vom 25.04.2018. Da sich die OR so kurzfristig nicht damit befassen konnten wur-
de dieser TOP auf die nächste Sitzung vertagt. In einem kurzen aber heftigen Wortwechsel mit 
dem OB wurde deutlich, dass die Ortschaftsräte nicht gewillt sind, die nichtabgestimmten 
Planänderungen zu akzeptieren.   

  
    
7. Information aus dem Stadtrat und den Ausschüssen  

 
Neue Informationen aus dem Stadtrat lagen nicht vor.  
Der Ortsbürgermeister informiert die OR über 

- Neugründung Sportverein mit neuen Namen. Dadurch hat Uichteritz keinen Sportverein 
mehr. 

- Stand Hochwasserschutz 25.05.2018 Beratung LHW zur weiteren Vorgehensweise. 
- Deich Markwerben soll zurückgebaut bzw. geschlitzt werden nach der Fertigstellung des 

Hochwasserschutzes Markwerben 
- Richtlinie Dorfgemeinschaftshäuser: OR besteht nicht auf weiterer Vermietung  

  
8. Anfragen und Mitteilungen  

 
Herr Pinkny machte erneut auf der noch nicht beräumte Weg zur Fährbrücke aufmerksam. Dort 
liegen noch immer die Äste von den gefällten Pappeln.  
Zwei Uichteritzer Bürger mit Elektrorollstühlen konnten ihren Weg zur Brücke nicht fortsetzen, 
da sie befürchten mussten umzustürzen. Ein verbleib dieser Äste bis zum Baubeginn der Stra-
ße ist nicht vertretbar, da der Baubeginn sicherlich erst im Spätherbst erfolgen wird.  
 
Frau Hempel wurde von Herrn Dietze darauf hingewiesen, dass vor seinem Grundstück Lobitz-
scher Hauptstraße die Grasmahd nur unzureichend durchgeführt wurde. Um den Streusandbe-
hälter steht noch sehr hohes Gras.   

 
 
9. Schließung der Sitzung  

 
Die Sitzung wird um 20:15 Uhr geschlossen.   

  
   
 
 
  
Wolfgang Kurtze 
Vorsitzender 

 
  
 
 


